

けやきの風

日本共産党湖北台
後援会連絡所
早川 7149-0322
小野 7187-0203
鈴木 7139-3421

我孫子「平和祈念式典」に参加して

我孫子市の「平和都市宣言」が発信され、広島市から被爆した旧市庁舎側壁と敷石が譲与されたのが1985年12月です。

広島市から分火された「平和の灯」

現在、手賀沼公園に燃えるのが広島市から分火さ

猛暑のためアビスタホールで開催

今年の我孫子「平和祈念式典」は、8月10日猛暑のため屋内のアビスタホール

で開催されました。

全員で「平和都市宣言」を読み上げる

詩の朗読、全員で「平和都市宣言」を読み上げ、広島派遣中学生の紹介と報告があり、終了後、公園内へ移動し参加者による平和の記念碑への市が用意した献花で終了しました。

我孫子市がこの式典を続けることを祈念しながら会場をあとにしました。

O・I



広島平和式典派遣の報告を行う中学生たち



「平和の灯」に献花する人たち

※湖北台後援会「けやきの風」のニュースは、読者のみなさんのカンパで発行しています

熊谷俊人知事が献金1000万円受ける

千葉県議会6月議会で日本共産党は、千葉県医師連盟から2021年7月に1,000万円の献金を知事関係団体と熊谷俊人後援会が受け取った事について質問しました。企業・団体が政治献金（寄付）するのは見返りを期待するからです。日本共産党は、企業献金の全面禁止を政策に掲げ

O・I

2024年 原水爆禁止世界大会に参加して



今年も岸田総理は核禁止条約に全く触れなかった。とても残念でならない。日本人として恥ずかしい。大会発言の中で特に印象に残ったことは米国代表の方が広島・長崎へ原爆を落としたことに謝ったことだ。初めて生で聞いて胸がすつとした。他にも色々今起きている世界の戦争紛争のことに発言があった。国内の若い人の参加も多く各地の行進者も集合した。中には長崎の方（90歳）が長崎から広島を今年で10回歩いていると報告された、頭が下

毎年暑い夏が来ると私は原爆のことを思い出す。長崎から上京して52年になるが、小さい頃から聞いていた投下時刻のサイレンの音が耳に残っている。今回は8/4と広島大会に参加した4日の開会総会、6日のヒロシマデー集会共々、海外17国を含め45千人の参加があった（オ

分科会は「平和の危機と気候危機」に参加した。気候危機、環境破壊に立ち向かえる上でも戦争紛争軍事演習に反対し核廃絶のために政治を変えていくことが重要であると二人の専門家の話を聞いた。

野口邦和氏
②全ての軍事行動は地球を破壊する・武本匡弘氏
平和運動等何事もすぐには変わらないが、ずっと長くやること、あきらめないことが大事であるということ。今年も暑かったがとても良い学習になりました。

船橋 優

しんぶん赤旗 囲碁・将棋大会 東葛地区大会

日時 9月14日(土) 9:30受付 10:00開催
場所 柏市中央公民館5階会議室A・B・C
柏市柏5-8-12 (柏市役所となり)
参加費 大人2000円 高校生以下1500円
※記念品・昼食代を含む

※初心者から強豪まで、どなたでも参加できます。
新人王戦への挑戦のチャンスも!!

街路樹

政治家・軍人・経済人4千人にインタビューし「日本の戦争」を検証してきた保坂正康氏は「新しい戦前」を実感したこととして▼都知事選で第二位の得票を得た石丸伸二氏の論法・話し方・居丈高な口ぶりは旧軍人と全く同じと思った。「恥を知れ、恥を」と言うのは昭和10年代の帝国議会での軍人答弁と同じ▼海上自衛隊の出身の方が宮司となつた靖国神社に海自隊員が集団で参拝。「軍組織が平然と靖国神社と一体化した」と二点を挙げています▼保坂氏は「来年は昭和100年、戦後80年。日本は二度と戦争をしないとの基本的立場に立ち、今後の国のあり方をしっかり考えるべき時」という▼現在進行中の自民党総裁・立憲民主党の代表選で、メデアは「日本の未来が見える」論議をリードすべきです。内政面では①30年間も賃金が上がらない国になぜなつたのか②貧富の格差にどう取り組むのか③先端科学・技術産業で先進国よりの遅れをどう克服するのか④少子化にどう取り組むのかなどを▼外交面では、21世紀はアジア・アフリカの時代と言われる中で④アメリカ一辺倒でいいのか⑤唯一の被爆国として核兵器禁止条約に背を向けたままでもいいのかな⑥選挙向けの表紙替えのイベントにしてはならない。

S・A

検証—一期で退陣する岸田政権

岸田首相が「火の玉となつて取り組む」とした「政治資金規正法」結果はまたも「ザル法、抜け穴だらけ」。世論調査では評価できないが70%で進退極まったすえの総裁選立候補辞退でした。しかし岸田政権は大変なことになり込みました①アメリカの要求2%の軍事費を受け入れ5年間で43兆円の軍事費、敵基地攻撃のための長距離ミサイルの爆買い、シーム

レスな指揮統合の名で日本の主権をアメリカに渡す「日本のアメリカへの属国化」(北村淳著PH P社)②3・11以降「原発依存度を低減する」「新増設は想定しない」との約束を「原発を最大限活用」として東海第二原発など停止中の原発の再稼働、稼働を60年に延長、「新規原発に建て替え(一基一兆円)」に大転換し、財界の要求を丸呑み。石炭火力依存を

麻生派裏金認める証言
小池書記局長「自民党ぐるみ浮き彫り」
日本共産党の小池晃書記局長は3日国会内で記者会見し、政治資金規正法違反で罰金などの略式命令を受けた菌浦健太郎元衆議院議員の秘書が自民党・麻生派での裏金の存在を認める証言を行っていたとの「毎日」報道(2日付)について「麻生派での裏金づくりが行われていたことがまた浮彫りになった」と述べ、国会への参考人招致を求め

南海山不動院大光寺を訪ねて

JR線我孫子駅南口から徒歩約5分(我孫子市緑二―三―一)。国道356沿いに山門がありますが、山門からは本堂(写真)が見えませんが、創建は室町時代にさかのぼるのではないかと想像され

昭光音」と刻んでいる。院があるのは貴重だと思います。(里)



※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時〜4時)開催しています(事前に)ご連絡ください047-1888-2141

「気候危機を追う」

「危険な暑さ」原因は?

今年の夏も「危険な暑さ」「不要な外出を避け、室内でも躊躇なく冷房をつけましょう」と連日報道。この暑さの原因は? 日本共産党の志位和夫議長はある本の中で次のように述べています。「昨年、2023年は観測史上で最も暑い年になりました。世界気象機関(WMO)は、今年(2024年)1月、2023年の世界の平均気温は、産業革命前に比べて1.45度上昇したと発表しました。今年(2024年)1月、2023年の世界の平均気温は、産業革命前に比べて1.45度上昇したと発表しました。今年(2024年)1月、2023年の世界の平均気温は、産業革命前に比べて1.45度上昇したと発表しました。

文芸欄

短歌

※寄稿・投稿をお待ちしています
私も吾もの総裁選に
マスコミも共々正気を無くせしか
平和憲法持つこの国で
公然と「殺人練習」する今は戦前
(百里基地見学会)
ものぐさは居座りしまま処暑の日々
稲穂見て平年作をよろこびぬ
裏金に黙したる者の饒舌さ
三丁目 松永美穂子
七丁目 山里 歩
五丁目 一言有三

我孫子市議団ホームページ
(https://jcp-a-biko.com/)

政治革新の道しるべ、
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です

しんぶん赤旗

日刊紙●月 3497円
日曜版●月 990円
※こちらから申し込みます
日本共産党本部QRコード→